

Und es geht doch

Briefmarken in der Schule?

Natürlich!

Seit gut eineinhalb Jahren sind wir jeden Montag in der OGS der Gemeinschaftsgrundschule in Düsseldorf-Himmelgeist aktiv.

Letzten Montag hat uns die RP Düsseldorf besucht und die Kinder zu ihrem Hobby Briefmarken befragt.

Die Jungen und Mädchen haben mit Leidenschaft über das Briefmarkensammeln gesprochen und möchten gerne weitermachen. Auch wenn sie nach den Sommerferien auf weiterführende Schulen gehen.

Wir sind daher intensiv auf der Suche nach Räumen in Düsseldorf-Himmelgeist, damit wir die AG mit den Schulabgänger weiterführen können.

Wir freuen uns, dass die AG so viel Zuspruch gefunden hat und hoffen, dass die nachrückenden interessierten Schulkinder der Jahrgänge drei und vier dann ab dem Sommer die Briefmarken-AG besuchen werden.



Marion Abshof de Cals erklärt Anouk (l.) und Bruno (r.) die Bedeutung mancher Briefmarken, die zum Teil aus aller Welt stammen.

Bei dieser Gelegenheit möchten wir allen unseren Spendern und Unterstützern ein großes Dankeschön aussprechen. Mit ihrer Hilfe und Unterstützung können wir unsere Jungen und Mädchen gut versorgen.

Marion Abshof de Cals und Ulrich Klaass